



Sergio Gutiérrez Luna no supo contestar sobre el concepto de 'traición a la patria'

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en una entrevista que le hace Fernando del Collado le pregunta sobre este concepto de 'traición a la patria', al final se termina haciendo bolas el diputado Gutiérrez Luna, aquí se da uno cuenta como muchos de estos diputados morenistas no tienen argumentos, simplemente repiten consignas.

<https://drive.google.com/file/d/1dMUf5QZtw9oYIXOYiJl37iEdnG9iVZZD/view>